

Pressestelle, Mittwoch, 27. Mai 2015

Hilfe-Inseln seit zwei Jahren in Mühlheim

Ob ein aufgeschlagenes Knie, ein Glas Wasser oder ein dringendes Anruf bei den Eltern – die Gründe für das Aufsuchen einer Hilfe-Insel sind vielfältig. Doch egal mit welchem Anliegen die Kinder zu einer Hilfe-Insel kommen, sie finden dort das, was sie brauchen. Seit Sommer 2013 beteiligen sich über 50 Firmen, Institutionen, Ärztinnen und Ärzte am dem Projekt „Hilfe-Inseln“ in Mühlheim, das in Kooperation mit dem Polizeipräsidium Südosthessen umgesetzt wird. Erkennbar sind die Teilnehmenden an den gelben Logos, auf dem auch das Maskottchen Kinderkommissar Leon abgebildet ist. Überall dort, wo das Logo sichtbar im Schaufenster oder an der Tür klebt, finden Kinder Sicherheit. „Die Hilfe-Inseln tragen zu einem positiven Sicherheitsempfinden der Kinder. Alle Bürgerinnen und Bürger, die sich als Projektpartner engagieren, leisten dazu einen wichtigen Beitrag“, betont Bürgermeister Daniel Tybussek. Um all denjenigen zu danken, die sich in dieser Form aktiv an der Präventionsarbeit in Mühlheim beteiligen, lud der Rathauschef am Dienstagabend ins Jugendzentrum Mühlheim ein. Dort bestand die Möglichkeit zum gemeinsamen Austausch und anregenden Gesprächen. Thematisch begleitet wurde der Abend vom People's Theater und dem Polizeipräsidium Südosthessen, dem Bürgermeister Daniel Tybussek für die hervorragende Zusammenarbeit dankte.